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Antrag auf Aufnahme des Tagesordnungspunktes „Unterbringungssituation 
von Geflüchteten in der Erstaufnahmeeinrichtung Blankenburg“ für die nächste 
Sitzung des Sozialausschusses am 23.06.2020 
 
 
Sehr geehrte Frau Sachse,  
 
die SPD-Fraktion beantragt die Aufnahme des Tagesordnungspunktes  
 

„Unterbringungssituation von Geflüchteten in der Erstaufnahmeeinrichtung Blan-
kenburg“ 

 
für die nächste Sitzung des Sozialausschusses am 23.06.2020.  
 
 
Beschlussvorschlag 
 
Die Verwaltung wird gebeten, eine ausführliche und detaillierte Stellungnahme zur  
Unterbringungssituation von Geflüchteten in der Erstaufnahmeeinrichtung 
Blankenburg in Oldenburg von der niedersächsischen Landesregierung einzuholen 
und im Sozialausschuss darüber zu berichten. 
 
Ferner bitten wir, ggü. dem Land darauf hinzuwirken, dass die Unterbringungssituation 
in Blankenburg verbessert wird. 
 
Begründung 
 
Das Land Niederachsen zeichnet sich verantwortlich für die Erstaufnahmeeinrichtung  
Blankenburg in Oldenburg. 
 
Der SPD-Fraktion Oldenburg liegt ein Brief von Geflüchteten vor, die in Blanken-
burg/Oldenburg eine Aufnahme gefunden haben, ein sehr eindringlicher Brief, in dem 

SPD-Ratsfraktion, Altes Rathaus  Markt 1,·26105 Oldenburg 



Seite 2 

die dortige Unterbringungssituation als sehr bedenklich,  beängstigend, mangelhaft  
und nicht ordnungsgemäß dargestellt wird. 
 
Diesen Brief nimmt die SPD-Fraktion Oldenburg zum Anlass, die Stadtverwaltung 
Oldenburg zu bitten, eine  ausführliche und detaillierte Stellungnahme zu den im  
Schreiben dargelegten Beschwerden bei der niedersächsischen Landesregierung  
einzufordern und diese dem Sozialausschuss zur Kenntnis zu geben. 
 
Desweiteren möchte die SPD-Fraktion über folgende Fragen Auskunft erhalten: 
 
1.) Hat die Stadtverwaltung Oldenburg Kenntnis darüber, ob die Erstaufnahmeeinrich-
tung Blankenburg über ein Covid 19 Konzept verfügt? 
 
2.) Wie kommt dieses Konzept dort ggf. zur Anwendung und wird die Einhaltung der 
vorgegebenen Maßnahmen einer Prüfung unterzogen ? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
gez. Germaid Eilers-Dörfler       
Vorsitzende des Sozialausschusses     


